

Практическое занятие № 37

Тема урока: Чтение и правописание окончаний глаголов в настоящем времени.

Цель урока:

1. Обучающая:

- развитие лексических и грамматических навыков.
- формирование грамматических навыков чтения и говорения.
- развитие умения переводить и пользоваться словарем.

2. Развивающая:

- развитие способности к распределению внимания, к запоминанию.
- расширение кругозора и поддержание интереса к изучению английского языка.

3. Воспитательная:

- формирование потребности и способности к критическому мышлению.

Наглядные пособия: словарь, методическое указание.

Тип урока: практическое занятие.

Методы: словесные, наглядные, практические.

1. Предъявление нового материала.

Способы чтения окончания -s/ -es в Present Simple

[s] после глухих согласных	[z] после звонких и гласных	[i:z] после шипящих и свистящих
walk <u>s</u>	love <u>s</u>	wash <u>es</u>

Если глагол оканчивается на -у, перед которой стоит согласная, то она меняется на - i. ПРИМЕР: I fly ... — He flies ... , но I buy ... — He buys ...

Задание 1. Напишите следующие глаголы в форме 3-го лица единственного числа.

Want, hurry, read, eat, think, wash, kiss, catch, have, study, carry, fly, cry, go, do.

Прежде, чем идти дальше — запомните схемы построения предложений в Present Simple

Present Simple Tense (настоящее простое время):

Схема утвердительного предложения (+):

Д.Л  (s)....., где (s) – окончание, которое добавляется в 3 лице ед.ч.⁴

Схема отрицательного предложения (-):

Д.Л *do(es) not* * 

Схема вопросительного предложения (?):

(В.сл.)* *do(es)* ?

englishinn.ru

* где (В.сл.) - вопросительное слово; скобки обозначают, что оно может отсутствовать

Учимся строить отрицательные предложения в Present Simple.

Вспомните СХЕМУ построения отрицательного предложения.

ПРИМЕРЫ

Он часто ходит в кино. — He often goes to the cinema.

Он не ходит в кино. — He doesn't go to the cinema.

Обратите внимание, что у глагола go в отрицательном предложении отсутствует окончание. См. Когда надо добавлять окончание -s к глаголу-действию. Правило 6.

Учимся строить вопросительные предложения в Present Simple.

Вопрос, который начинается с вспомогательного глагола do/does, называется общим. Такой вопрос соответствует интонационному вопросу в русском языке.

СРАВНИТЕ:

Он часто ходит в кино. — He often goes to the cinema.

Он часто ходит в кино? — Does he often go to the cinema?

Обратите внимание, что у глагола go в вопросительном предложении отсутствует окончание. См. Когда надо добавлять окончание -s к глаголу-действию. Правило 6.

Задание 2. Переделайте данные предложения в вопросительные. Начинайте вопросы со Wh-words в скобках.

1. Ann watches TV. (How often?)...
2. I write emails to my parents. (How often?)...
3. They have dinner in the evening. (What time/usually?) ...
4. Tom works. (Where?) ...
5. Mark and his sister go to the cinema. (How often?)...
6. People do stupid things. (Why?) ...
7. The car breaks down. (How often?) ...

Если вы забыли вопросительные местоимения, повторите их —
Вопросительные слова в английском языке для начинающих.

Задание 3. Составьте из данных слов вопросительные предложения.

Используйте схему вопроса (?)

1. buy/you/do/what/at the shops
2. is/who/that man
3. your parents/moment/where/at the/are
4. you/how/come/to school/do
5. is/your car/where

Задание 4. Замените местоимение I на местоимения he или she по образцу.

Образец: I go to the office every day. — He goes to the office every day.

1. I write many letters every day.
2. I read books from the library.
3. I study grammar rules by heart
4. I usually go to work by bus.
5. I often meet my friends on the way to work.
6. I work in an office.
7. I come home very late.
8. I have dinner (supper) at 9

o'clock. 9. I go to bed at 12 o'clock. 10. I sleep very badly. 11. I often send emails in the evening. 12. I play the guitar every day.

Задание 5. Допишите окончания глаголов (-s или -es) там, где это нужно.

1. He go ... to school by bus. 2. She like ... milk. 3. My father watch ... TV in the evening. 4. I play ... tennis on Sundays. 5. My brother play ... football quite well. 6. My sister sing ... very well. 7. She wash ... her face and hands in the morning and in the evening. 8. I usually drink ... tea for breakfast. 9. Jane do ... her English exercises after school. 10. Peter drive... a car.

Задание 6. Выберите из скобок нужную форму глагола.

1. She (swim/swims) very well. 2. Luc (live/lives) in London. 3. Jack (come/comes) from the USA. 4. Betty (dance/dances) a little. 5. He (have/has) three brothers. 6. My granny (speak/speaks) French. 7. My cat (sleep/sleeps) on a mat. 8. I often (see/sees) Jane. 9. Ted (like/likes) music. 10. Chris (cook/cooks) cakes quite well.

Задание 7. Переделайте данные предложения в отрицательные. Используйте вспомогательные глаголы don't и doesn't.

1. Mary takes the dog for a walk in the evenings. 2. Peter buys a morning newspaper every day. 3. I come to every lesson. 4. We go to the seaside every summer. 5. You go shopping on Saturday mornings. 6. Peter plays the piano very well. 7. The sun rises in the west. 8. My big brother knows everything. 9. Dogs like cats. 10. Some children like chocolate. 11. It rains very often in summer.

Dogs — собаки (множественное число) см. Образование множественного числа у существительного в английском языке

Children — дети (множественное число) см. Образование множественного числа у существительного в английском языке

Задание 8. Заполните пропуски, используя don't или doesn't.

1. We ... listen to the radio every night. 2. Mr Johnson ... have a private office. 3. The boys ... study at the library every day. 4. These exercises ... seem very difficult. 5. The men ... always eat at that cafe. 6. That tall man ... work for this company. 7. The people ... speak English very well.

Men — мужчины (множественное число). People — люди (множественное число).

Задание 9. Сделайте данные предложения отрицательными.

1. Bess helps her mother. 2. My friend plays the piano. 3. We listen to music. 4. You make a lot of mistakes. 5. The farmer works in the field. 6. The small boy rides a bike. 7. He looks at the pictures in the book. 8. The workman paints the house. 9. Richard and Henry swim in the river in summer. 10. John goes to school by tram. 11. She gets up at eight o'clock. 12. He has tea for breakfast. 13. She usually has dinner at two o'clock. 14. Peter lives in London.

